

Spendenübergabe – Tombolaerlös vom Luteracha Maibomfäscht

Im Rahmen des Luteracha Maibomfäschts am 1. Mai wurde nicht nur ausgelassen gefeiert – es wurde auch Gutes getan. Die Tombola erfreute sich großer Beliebtheit und brachte einen schönen Erlös ein.

Ende Mai konnten wir nun den Reinerlös feierlich übergeben: Jeweils 500 Euro gingen an den Krankenpflegeverein Lauterach sowie an den Elternverein der Pflichtschulen Lauterach. Mit dieser Spende möchten wir unsere Wertschätzung für die wichtige Arbeit dieser beiden Institutionen zum Ausdruck bringen und sie in ihrem Engagement für unsere Gemeinde unterstützen.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die bei der Tombola mitgemacht haben.

Die glücklichen 3 Gewinner des Maibaums wurden Anfang Juni von uns beliefert.

SCHIVEREIN LAUTERACH

